

構想の是非を問う再度の住民投票の実施を目指したいと表明しました。

2018年秋に「都」構想の是非を問う再度の住民投票の実施を目指したいと表明しました。  
だからこそ住民投票では、維新の会の無謀な「大阪市つぶし」に反対して「大阪市を守ります」と多くの市民、団

## 否決から2年 蒸し返される「都」構想

# 再び「大阪市つぶし」

**維新政 治を問う**

党派を超えて「大阪市なくすな」と開かれた市民大集会=2015年5月10日



カジノや新たな高速鉄道、高速道路などの大型開発です。

今まで市民が築いてきた大切な財産である「大阪市」をさらに発展させていくには、上からの制度の押し付けではなく、地域の実情から出発し、大阪市が持っている財源・権限を最大限に生かし、市民の願いを実現する市政です。

また、「大阪都」を実現するための法律=大都市地域特別区設置法では、関係市町村を「廃止」と明記しています。隣接する堺市で市長が維新に変われば、大阪市で「都」構想が実現した場合、堺市を廃止し、複数の特別区に分割する「堺市つぶし」が行われ、政令市として持っている財源・権限が府知事に

決を受けて、「制度いいじり」ではなく、都市内分権・住民自治の拡充に努めつつ、政令市としての権限・財源を活用して、暮らし、福祉、教育、中小企業を応援する市政へと政策の中身を変えることであります。

「都」構想ですすめられるのは、市民のくらし・福祉の破壊です。だからこそ住民投票では、維新の会の無謀な「大阪市つぶし」に反対して「大阪市を守ります」と多くの市民、団

があります。しかも、堺市が一つの特別区として再編される場合は、住民投票なしに、議会の承認のみで再編される恐れもあります。

「大阪都」構想の区割り案(4区と6区)

の提示(7月14日)を受けて、日本共産党大

阪市議団の山中智子幹事長は「主要な税収を

大阪府に吸い上げられ、自主財源の少なさに苦しみ、住民サービスを低下せざるをえない本質にはまったく変わりありません。また、分割できない事務部事務組合が設置され、住民に身近なことさえ自分たちで決められない「半人前」の自治体になることも自明です」と強調。「今後、詳細な制度案が出されますが、無駄な大型開発の財源づくりであることを告発しつつ、4区であれ、6区であれ

百害あって一利なしの姿を浮き彫りにし、大阪市廃止を阻止するために全力を尽します」とのべています。

(大阪府・生島貞治)